



さくら2くみだより10月

10月に入り 暑さもだいぶ収まって過ごしやすくなって
 きましたね。澄み切った空気をお腹いっぱい吸い込んで
 外に飛び出していくこどもたち。秋の柔らかい日ざしのもと、
 気持ちよい汗をかいています。最近では、トンボやバッタ、
 カマキリなど秋ならではの虫が園庭に遊びに来ていて、
 虫取りをしたり、お友だちの捕まえた虫に興味があるけれど
 近づくとキャーッと声をあげて逃げていってみたいりと楽しみ方は
 様々ですが秋を体感しながら元気に過ごしています。



ご飯をモリモリ食べて たくさん体を動かして遊び
 実りのある秋になるといいなあと思います。

今月の目標

- ◎ 生活や遊びを通して、自分の思いを伝え、
また、相手の思いも知っていく。
- ◎ 身体を伸び伸びと動かし 運動的な遊びを楽しむ。



今月のえほん

- ◎ たぬきくん ぶつぶう
- ◎ 3びきのこぶた



今月のうた



◎おおきなくりの木の under

◎まつぼっくり

◎やきいもグーチャーパー



おしらせ・おねがい

◎衣服が身体にあったサイズか確認しましょう。

・裾が長いと踏んでしまったりし転びやすく危険です。
 また小さすぎる服は脱ぎにくく 大変です。
 こどもたちが衣服の着脱を覚える大切な時期です
 のでご協力をお願いします。また、ズボンの裾の
 長さを調整する時には外側にまくるのではなく、
 内側に折り込んで縫い付けるようにして下さい。

◎薄着を心がけましょう。

・朝夕はだいぶ涼しくなり、1日の中の気温差が
 大きくなってきました。
 登園時の気温で、つい厚着をさせてしまいますが
 日中は気温があがり 動きが多い子どもたちは
 すぐに汗ばんでしまいます。薄着を心がけると共に
 調整しやすい服装で登園させてくださるよう
 お願いいたします。



～楽しかった新聞紙遊び～

◎遊びの時間に新聞紙が出てきて、始めは不思議そうな顔をして
 いる子もいましたが、自分で細長く破くことが出来ると
 「へびできた！」と夢中になってたくさんへびを作ったり、
 破いた新聞を集めて その中で泳いで遊んだり 上から
 降らせて大はしゃぎしたり…。身近にある新聞紙で楽しい
 ひとときを過ごすことが出来ました♪ 😊また やらうね😊

